
    

menjual. Mereka terjerat krisis 
fi nansial dan butuh melepas 
sejumlah pemain untuk mel-
onggarkan beban keuangan.

Namun kata ‘sepakat’ 
hanya berada di level dua klub 
itu. De Jong kekeh bertahan 
di Camp Nou, meski sempat 
diancam ditepikan dari skuad. 
Pada akhirnya transfer itu tak 
terwujud dan De Jong berhasil 
merebut kembali posisinya. 
Kini ia diperkirakan akan 
mendapatkan porsi bermain 
lebih besar, menyusul pergin-
ya Sergio Busquets.

Si pemain sendiri memas-
tikan tak akan ke mana-mana. 
De Jong sendiri masih terikat 
kontrak dengan Barcelona 
hingga Juni 2026. “Itu su-
dah selalu jelas buat saya, 
juga musim panas lalu ketika 
keadaannya resah untuk be-
berapa waktu. Saya selalu tahu 
bahwa saya ingin bertahan 
di Barcelona, itulah sebab-
nya saya enggak terlalu stres 
musim panas lalu,” ungkap De 
Jong kepada Voetbal Interna-
tional dikutip Metro.

Lantas seperti apa manu-
ver MU menjelang bergu-
lirnya musim baru? Patut 
ditunggu. vit

lau dua posisi itu tak dibereskan 
di sebuah tim, makan akan 
sangat kesulitan,” ungkapnya.

Dengan kontrak yang 
habis pada akhir Juni ini, 
situasi De Gea pun rumit. 
Sebagian suporter MU setuju 
kalau kiper asal Spanyol itu 
dilepas saja, meski Ten Hag 
membela performanya.

MU sejauh ini dikaitkan 
dengan sejumlah nama, di 
antaranya dua pemain Napoli 
Victor Osimhen dan Kim Min-
jae, gelandang Chelsea Mason 
Mount, lalu penyerang Atalanta 
Rasmus Hojlund. Namun Tarik 
ulur proses penjualan klub 
diprediksi akan mengganggu 
rencana perekrutan tim.

Satu lagi nama yang se-
benarnya sudah lama di-
inginkan oleh Ten Hag adalah  
Frenkie de Jong. Dan tahun 
lalu jadi incaran utama Man-
chester United dan diyakini 
masih ada di daftar buruan. 
Namun nampaknya De Jong 
ingin bertahan di Barcelona. 

Ten Hag mengenal De 
Jong karena pernah bekerja 
sama di Ajax. MU sebenarnya 
dalam posisi bagus untuk 
mendapatkannya kala itu, se-
bab Barcelona tertarik untuk 

mencapai titik ini sebelum-
nya, beberapa ada di bawah 
Ole (Gunar Solskjaer) saat 
Anda bertanya bisakah mer-
eka membuat langkah maju 
berikutnya. Para pemain ini 
tak bisa membuat langkah itu 
tanpa tambahan pemain yang 
signifi kan,”  kata Neville.

Yang juga disorot adalah 
posisi David de Gea.   De Gea 
memang akrab dengan sorotan 
negatif  terkait performanya. 
Bahkan ketika ia memenangi 
Sarung Tangan Emas (Golden 
Glove) pada musim 2022/2023, 
kritik dari para seniornya  ter-
masuk Neville dan juga Roy 
Keane mengalir.

Keane menyebut bahwa 
De Gea terlalu rentan eror 
dan tak cocok dengan gaya 
bermain Ten Hag. Ten Hag 
butuh kiper dengan distribusi 
bola bagus, bukan sekadar ahli 
menghentikan bola.

Dalam wawancara den-
gan Metro, Neville kembali 
menekankan pentingnya kiper 
baru selain seorang penyerang. 
Neville percaya setidaknya 
De Gea perlu mendapatkan 
persaingan untuk posisi utama. 
“Mesti dimulai dari penyerang 
tengah dan seorang kiper. Ka-

MANCHESTER (IM) - 
Skuad Manchester United (MU) 
saat ini dinilai sudah mentok. 
MU pun diminta melakukan 
perekrutan yang signifi kan un-
tuk bisa melangkah lebih jauh.

MU menuntaskan musim 
2022/2023 dengan cukup suk-
ses. ‘Setan Merah’ kembali ke 
empat besar Premier League, 
dengan fi nis di posisi tiga, lalu 
mencapai fi nal Piala Liga Ing-
gris dan Piala FA.

Gelar Piala Liga Inggris 
menandai sebuah momentum 
untuk era Erik ten Hag. Ia su-
dah langsung mempersembah-
kan trofi  di musim pertamanya.

Namun mantan kapten 
MU Gary Neville melihat Ten 
Hag sudah memeras kemam-
puan maksimal skuadnya. 
Mereka butuh memperkuat 
diri dengan signifikan jika 
ingin berkembang lebih jauh.
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Inter Milan Ingin Gaet Frattesi

Gary Neville melihat Erik ten Hag sudah 
memeras kemampuan maksimal skuad-
nya. Mereka butuh memperkuat diri 
dengan signifi kan jika ingin berkembang 
lebih jauh.

MILAN (IM) – In-
ter Milan dilaporkan tu-
rut meramaikan persaingan 
mendapatkan gelandang 
Sassuolo, Davide Frattesi. 
Namun Si Ular harus bersa-
ing dengan Juentus dan AS 
Roma untuk mendapatkan 
pemain 23 tahun tersebut.

Fratessi tampil menawan 
bersama Neroverdi. Ia total 
mengemas 36 laga dengan 
sumbangan tujuh gol di Serie 
A musim ini.

Upaya Inter mendapat-
kan Frattesi takkan mudah. 
Pasalnya, Sassuolo menyebut 
hanya akan menjual Frat-
tesi ke klub luar Serie A. 
Meski demikian, Frat-
tesi sebenarnya san-
gat ingin menapaki 
karier di klub besar 
di Italia sebelum ke 
luar Italia.

“Saya  se l a lu 
melangkah se-
langkah demi 
s e l angkah 
dalam karir 
saya, mulai 
dari Serie C. 
Setidaknya di 
kepala saya, 
s a y a  p e r l u 
pindah lagi ke 
klub Serie A 
sebelum pergi 
ke luar negeri. 
Saya yakin saya 
akan sampai di 
sana cepat atau 
lambat, tetapi 

MU Perlu Lakukan Perekrutan yang Signifi kanMU Perlu Lakukan Perekrutan yang Signifi kan

LIVERPOOL (IM) - 
Ibrahima Konate mengaku 
sangat gembira jika Liverpool 
merekrut Khephren Thuram. 
Pasalnya,  Konate begitu pa-
ham potensi Thuram karena 
satu tim di Timnas Prancis.

Liverpool sendiri baru 
saja merampungkan trans-
fer Alexis Mac Allister dari 
Brighton & Hove Albion. 
Gelandang asal Argentina 
ini ditebus Si Merah senilai 
35 juta Pound.

The Reds masih akan terus 
bergerak mencari pemain 
baru usai mendatangkan Mac 
Allister. Mereka kini disebut 
mengincar pemain tengah 
lain yaitu pemain OGC Nice, 
Khephren Thuram.

Liverpool harus 
membenahi skuadnya. 
Lini tengah sepertinya 
harus mendapat per-
hatian serius usai gagal 
menembus Liga Cham-
pions musim depan. 
Hal ini terjadi 
usai The Reds 
hanya finis 
di peringkat 
kelima Liga 
Inggris.

Ib r ah i -
ma Konate 
yang adalah 
bek Liverpool,  
berharap timnya 

saya harus siap,” ujar Fratessi 
dikutip dari Football Italia.

Inter membidik Frattesi 
untuk menjadi suksesor dari 
Marcelo Brozovic. Brozovic 
dilaporkan bakal meninggalkan 
Giuseppe Meazza musim panas 
ini. Inter punya keuntungan 
untuk memenangi perburuan 
Fratessi karena sang pemain 
mengidolai Nicolo Barella. 
Fratessi saat ini berada satu tim 
dengan Barella di Timnas Italia. 
Ia berharap bisa banyak belajar 
dari idolanya tersebut.

“Tentunya Nicolò adalah 
gelandang terbaik di Italia. 
Saya dulu mempelajarinya 
ketika saya di Serie B, sekarang 

dia lebih dekat. Dia adalah 
pemain yang lengkap, 
saya yakin saya masih 
bisa mencuri sesuatu 
darinya,” ungkap Frattesi.

Inter memang terus 
melakukan pembenahan, 

karena juga bakal 
ditinggal sejum-
l a h  p e m a i n . 
P e n y e r a n g 

veteran Edin 
Dzeko juga 
dilapork-
an segera 
mengakh-
i r i  kar i -

ernya di In-
ter Milan. Dzeko 
sudah mendapat-
kan tawaran dari 
raksasa Turki, 
Fenerbahce. 
vit

Erik ten Hag dan Erik ten Hag dan 
David de Gea, Pela-David de Gea, Pela-
tih dan kiper Man-tih dan kiper Man-

chester United.chester United.
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Liverpool Diharapkan Rekrut Thuram

“Ada pemain-pemain yang 
sudah bertahan cukup lama, 
yang tak pernah  benar-benar 
mencapai standard. Tapi orang-
orang terus berpikir, momen 
itu akan tiba dan pada akhirnya 
tidak. Yang Erik ten Hag telah 
lakukan, saya sungguh ber-
pikir dia sudah mencapai titik 
maksimal dari skuad ini, untuk 
membawa mereka ke dua fi nal 
dan fi nis ketiga di liga,” kata 
Neville dikutip Metro.

Ia meminta manajemen 
klub mendatangkan pemain 
yang sangat dibutuhkan se-
hingga bisa bersaing di musim 
depan. “Ada beberapa pemain 
yang cedera juga dan mungkin 
tampil di semua kompetisi ter-
masuk Liga Europa membuat 
situasi sulit. Tapi akan jadi 
kesalahan jika tak melakukan 
perekrutan signifi kan, karena 
para pemain ini sudah pernah 

MANCHESTER (IM)
- Sukses Manchester City 
meraih treble musim ini ber-
potensi membuat sejumlah 
pemain mencari tantangan 
baru. Salah satunya,  Ber-
nardo Silva, yang dirumorkan 
bakal hengkang.

M a n c h e s t e r  C i t y 
menuntaskan musim den-
gan tiga gelar sekaligus yakni 
Premier League, Piala FA 
dan Liga Champions. Ti-
tel Liga Champions men-
gakhiri penantian panjang 
The Citizens, setelah gelon-
toran miliaran Pound di era 
Sheikh Mansour bin Zayed 
Al Nahyan.

Trofi  Liga Champions 
memang menjadi misi terbe-
sar Manchester City, meng-
ingat dominasi di Inggris 
sudah tercapai. Klub itu 
sudah lima kali menjuarai 
Liga Inggris dalam enam 
musim terakhir.

Sukses musim ini diper-
kirakan akan memengaruhi 
pandangan sejumlah pe-
main. Di antaranya Ilkay 
Guendogan dan Bernardo 

Silva, yang memang 
dir umorkan akan 
pergi.

Gestur Jack Gre-
alish di hadapan Ber-
nardo saat perayaan 
treble winner 
menguatkan 
indikasi, bah-
wa gelandang 
asal Portu-
g a l  i t u 
m e m a n g 
p u n y a 
niat pergi. 
Grea l i sh 
t e r e k a m 
m e n g u -
c a p k a n 
“ P l e a s e 
don’t go” atau 
“Tolong jangan 
pergi” sembari 
mengatupkan tan-
gan.

Bernardo Silva 
sendiri sudah enam 
musim memperkuat 
Manchester  Ci ty.  
Selepas kemenangan 
Manchester City atas 
Inter Milan pada fi nal 

BARCELONA (IM) 
- Agen Ansu Fati, Jorge 
Mendes, menegaskan kliennya 
tak punya keinginan mening-
galkan Barcelona. Ia yakin Fati 
bakal segera bangkit bersama 
El Barca. Sebagaimana diketa-
hui Fati tak menjadi pilihan 
utama di Barcelona dalam dua 
musim terakhir. Cedera mem-
buat Fati sulit menemukan 
kembali penampilan terbaik 
di Barcelona.

Rumor bahwa pemain asal 
Spanyol ini bakal dijual oleh 
El Barca kemudian mulai 
menyeruak. Barcelona dise-
but berencana menjual Fati 
demi mendapatkan dana 
segar di bursa transfer.

Pemain 20 tahun 
ini sempat dikabar-
kan bakal ditukar 
dengan gelandang 
Wolverhampton Wan-
derers, Ruben Neves. 
Namun kabar tersebut 
tak menjadi kenyataan.

Terkait rumor itu,  
Jorge Mendes mene-
gaskan kliennya terse-
but tak ada niatan 
untuk meninggalkan 
Barcelona. Mendes 
menilai bertahan di 
Barcelona adalah 
opsi terbaik untuk 

Fati Masih Setia Bersama BarcaBernardo Silva Diminta Tak Hengkang
bergerak cepat untuk merek-
rut Thuram. Konate paham 
betul potensi Thuram karena 
rekan di Timnas Prancis.

Konate menyebut Thuram 
sudah seperti adik untuknya. 
Khephren merupakan anak dari 
legenda Prancis, Lilian Thuram. 
Di timnas Prancis saat ini juga 
ada kakak Khephren yaitu 
Marcus Thuram.

“Khephren seperti adik 
saya. Dia adalah seseorang 
yang saya lihat tumbuh de-
wasa. Saya bersama kakak laki-
lakinya (Marcus) di sana (sejak 
tim junior) tetapi Khephren... 
Saya melihatnya tumbuh. Saya 
melihatnya tampil dan maju ke 
level tinggi. Itu luar biasa,” ujar 

Konate dikutip dari 
RMC Sport.

K h e p h r e n 
Thuram yang baru 
berusia 22 tahun 

menjalani musim 
yang bagus dengan 
Nice di musim lalu. 

Ia mencatatkan 
35 penampilan 
dan mencetak 
dua gol dan 
dua assist di 
Liga Inggris. 
vit

BERNARDO SILVA
Pemain Man. City

Liga Cham-
p i o n s  d i 

A t a tu rk 
Olym-

p i c 
S t a -
d i -

u m , 
I s t a n b u l , 

Bernardo men-
gakui masa de-
pannya abu-abu. 

Ia tak memberikan 
penegasan ingin 
bertahan.

“Sejujurnya, 
saya  tidak tahu. 
Kita akan lihat apa 
yang terjadi dalam 
beberapa pekan 
ke depan, dalam 
beberapa bulan 
ke depan. Seka-
rang kami cuma 

perlu merayakan 
ini dulu,” ujarnya 
kepada Telefoot di-
kutip Metro. vdp

karier Fati.
Ia yakin Fati segera men-

emukan kembali performa 
terbaik di Barcelona. Pria asal 
Portugal ini juga merasa Fati 
adalah calon penerima Bal-
lon d’Or di masa mendatang 
menilik potensi besar yang di-
milikinya. Tanda-tanda bakal 
bangkitnya Fati di Barce-
lona menurut Mendes sudah 
terlihat di dua laga terakhir 
pada musim lalu. Fati mampu 

mencetak tiga gol di 
dua laga tersebut.

“Ansu ingin ber-
tahan, dia ingin ber-

tahan. Dia telah 
mencetak tiga 
gol dalam dua 
pertandingan 
terakhirnya, 
apa lagi yang 
Anda  i n -
g i n k a n ? 
Saya yaki n 
dia adalah 

salah satu pemain 
muda terbaik di du-
nia, dan dia akan 
memenangkan Bal-
lon d’Or,” ujar 
Mendes dikutip 
dari Jijantes. vdp

ANSU FATIANSU FATI
Pemain BarcelonaPemain Barcelona

KHEPHREN THURAMKHEPHREN THURAM
Pemain OGC NicePemain OGC Nice

DAVIDE FRATTESIDAVIDE FRATTESI
Pemain SassuoloPemain Sassuolo
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